

Förderverein Handballjugend in Kenzingen e.V. Elternbrief



...die bessere Playstation!

Liebe Eltern unserer Jugendspieler, Trainer, Betreuer, Spielerinnen und Spieler, der Förderverein Handballjugend in Kenzingen e.V. nimmt am diesjährigen Bombacher Weinfest teil. Wir werden das Kaffeezelt bewirtschaften. Dafür benötigen wir einige Kuchen oder Torten. Da eine Kuchenspende für den Verein reinen Gewinn bedeutet und selbstgebackener Kuchen sowieso wesentlich besser schmeckt haben wir eine bitte an Sie:

Wälzen Sie die Rezeptbücher und schmeißen sie dann den Backofen an und bringen Sie das wohlschmeckende Ergebnis zu uns ins Kaffeezelt oder zu der Kuchenabgabestation Müller, Mühlegrünstrasse 6 in Kenzingen (07644/314).

Wir zählen auf Sie!!!

Ebenfalls benötigen wir noch helfende Hände hinter der Theke im Kuchenzelt. Gerne können Sie sich bei mir unter der Nummer: 07644/49146 melden.

Das Bombacher Weinfest ist dieses Jahr vom 03.08. bis 06.08.2018.
Wir benötigen für alle vier Tage Kuchen und Helfer.

Unten haben wir einen Abschnitt, in dem Sie eintragen können, an welchem Tag und was für ein Kuchen/Torte Sie bringen. Sie können sich aber auch gerne per Email melden oder geben Sie den ausgefüllten Abschnitt ihrem Kind ins Training mit.

Jetzt schon einmal herzlichen Dank!!

Freitag 03.08. Samstag 04.08. Sonntag 05.08. Montag 06.08.

Kuchenart: _____ Torte: _____

Name: _____ Telefon: _____

Email: _____

Oder

Per Email: j.mueller@tbk-handball.de oder 07644/49146

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Müller